

## Certificado de Educación Continua

# Gestión Digital de Proyectos





Certificado de Educación Continua

# Gestión Digital de Proyectos

# Descubre la profesión más demandada para tomar las riendas de los negocios online, liderar sus equipos y sus proyectos.

Hoy en día, los project managers están transformando sus equipos y procesos al online para ser más competitivos y ágiles que nunca. Gracias al desarrollo de la gestión digital de proyectos, softwares colaborativos o sistemas de almacenaje en la nube, el trabajo se hace de manera más eficiente y con mejores resultados. El perfil del Digital Project Manager se convierte así en una pieza clave de la gestión de proyectos para cualquier organización.

El programa en Gestión Digital de Proyectos te permitirá formarte en liderazgo, planificación, control de recursos y gestión de calidad de resultados en cada proyecto que lleves a cabo.

Además, este programa te prepara para la realización y superación del examen de certificación Project Management Professional PMP (R) de la organización más importante en relación con la Dirección y Gestión de Proyectos (PMI). El programa proporciona las horas formativas necesarias (Contact Hours) para presentarse a la prueba y te familiariza con la tipología de preguntas de examen a través de sugerencias y consejos de estudio.

En definitiva, este programa te permite acceder a un reconocimiento internacional, y a la vez perfilarte como un profesional con varios intereses: gestión de proyectos, negocio u tecnología.

# Este programa te permitirá:



Analizar las normas, estándares de dirección y **gestión de proyectos** y servicios de Tecnologías de la Información, incluyendo **metodologías ágiles de desarrollo de proyectos.** 



Aplicar las **buenas prácticas** recogidas en las **metodologías de dirección de proyectos** más reconocidas según los estándares del mercado y normas ISO.



Ser capaz de analizar y **seleccionar la metodología de desarrollo más apta**, conforme a las necesidades tecnológicas del proyecto.



Gestionar servicios de tecnologías de la información, su desarrollo y sus operaciones, según la **metodología ITIL.** 



Prepararte para la certificación de Project Management Profesional (PMP (R)) del Project Management Institute (R).



### Certificado de Educación Continua

# Plan de estudios

#### Módulo 1

Conceptos Clave de la Dirección de Proyectos

Inicio del Proyecto y Stakeholders

Planificación: Integración, Alcance y tiempo, Coste y riesgo y Comunicación y recursos

Responsabilidad Profesional

Calidad y Aprovisionamiento

Ejecución, Control y Cierre del Proyecto

Construcción de un Plan Básico de Proyecto

Recomendaciones para la Certificación PMP

## Módulo 2

Introducción al Enfoque de Gestión Ágil

Metodologías Ágiles: Scrum, XP, Kanban y Otras

Enfoque Lean. Lanzamiento del Proyecto Ágil

Estimación y Planificación Ágil

Ejecución de Sprints

Seguimiento y Entregas. Equipos de Trabajo Ágiles

Evolución en el Enfoque de Gestión: Ágil vs. Tradicional. RUP

Enfoque Waterfall o Clásico

Prince 2

Métrica v.3

#### Módulo 3

Gestión de Servicios en el Contexto de Transformación Digital

Dimensiones para la Gestión del Servicio

Principios Ágiles de Gestión de Servicios

Prácticas de Gestión de Servicios (1)

Datificación de Servicios

Enfoque Data-Driven

Agile Data

Soft skills para Gestión de Servicios

## Metodología 100% online:



Contenido de alta calidad: Cursos atractivos con una metodología probada por Proeduca, con materiales completos y clases en directo.



Aprendizaje flexible: Estudia en cualquier momento y lugar.



Avance profesional: Programas diseñados para ayudarle a destacar profesionalmente y mantenerse a la vanguardia de las últimas tendencias del sector.



Apoyo personalizado de un tutor personal que te acompaña durante todo el programa.



Plataforma fácil de usar: Acceda fácilmente a una amplia gama de recursos y materiales a través de una intuitiva plataforma en línea.



Valor excepcional: Educación asequible y de alta calidad que maximiza su inversión y garantiza resultados reales.











La experiencia MIU

# Una Universidad para el mundo real

La misión de MIU es ofrecer programas innovadores, accesibles y de alta calidad, así como oportunidades de aprendizaje a estudiantes de todo el mundo.

Nuestro compromiso con la excelencia inspira nuestros programas, los cuales preparan a los estudiantes para enfrentar los desafíos globales y aplicar con éxito sus conocimientos académicos en situaciones del mundo real.

Como parte del Grupo Proeduca, líder global en educación en línea, el modelo educativo innovador de MIU integra tecnología avanzada con una educación personalizada y de calidad.

La División de Educación Continua de MIU es el puente para dar el salto al siguiente nivel de tu carrera profesional — proporcionándote las competencias, conocimiento y red de contactos que necesitas para expandir tus horizontes y oportunidades. A través de una amplia gama de formaciones, que incluyen certificados y programas especializados de alto impacto, MIU ofrece vías de aprendizaje para quienes buscan un desarrollo profesional o enriquecimiento personal, ofreciendo formación relevante para la industria y estudios especializados.

7000+

Estudiantes

30+

Países







